



道の音

令和6(2024)年
7月25日
発行
無断転載を禁ず

「1学期を振り返って」(終業式の挨拶から)

2年1組 金谷 颯大

私はこの1学期を振り返って、勉強と部活の2つが心に残っています。まず勉強では、1年生の時と比べて数学がすごく難しくなり、テストの点数が、がくっと落ちてしまいました。このままでは成績が下がってしまうと思いました。今後は元々苦手だった英語と数学を中心に毎日少しずつ家で勉強して身につけていきたいと思っています。

次は部活の事です。私は陸上部に入っていますが、一年生の最後のほうから体調がずっと崩れている時があり、そのせいで部活に行けなくなって体力が落ちてしまいました。私は中長距離をやっているの自分自信がなくなり、その時はもう走りたくない。部活をやめたいと思いました。そんな時、顧問の池井先生に相談しました。池井先生はこう言ってくれました。「本当にやめたいならやめてもいいけど、先生には颯大が2年生になって走っている姿が見えるよ」と。これを聞いて私はあきらめないで続けようと思いました。それで2年生になって体力が戻ってきて前より早く走れるようになりました。次の目標は新人戦で全道に行くことなので、これからも練習を続けていきたいです。

【被爆体験 語り部講演会】 7月18日(木) 6時間目の全校道徳は「被爆体験語り部講演会」でした。一般社団法人北海道被爆者協会理事 大村 一夫さんを講師にお迎えしお話を聞きました。

戦争の恐ろしさや悲惨さについて、体験者ご本人のお話を聞く貴重な機会となりました。戦争や平和について、他人事ではなく、関心をもつことの大切さや自他の命を大切にすることなどのお話をいただきました。生徒の質問にも、丁寧に答えていただき、平和についての学びが深まりました。

最後に、代表生徒が「戦争の恐ろしさを知り、戦争が起きないように、戦争や平和について関心を持ち、考えたり話し合ったりすることが大切だと思いました。」と感謝の言葉を述べました。



【情報モラル教室】 7月23日(火)の5校時、手稲警察署の方をお招きし、「1年情報モラル教室」を行いました。スマートフォンの危険性やSNSによるトラブルに関わって知っておくべきことについて講演をしていただきました。SNSが友人関係のトラブルの原因となることが多々あります。便利なツールですが、正しい使い方をしなければ、大きな事件につながる可能性があることを、ご家庭でもご指導いただきたいと思います。



8月・9月(一部)行事予定

8日(木)・17日(土) バドミントンスクール
20日(火)・21日(水) まなぼう(夏休み学習会)

- 26日(月) 2学期始業式・部活動等報告
※午前授業 給食なし
※テスト3日前諸活動停止 完全下校(~29日)
- 27日(火) 西フェス部門別活動④
生活強調週間(~30日)
- 28日(水) 教職員研修会(5時間日課)
- 29日(木) 前期テスト①(国語・数学・理科)
※午前授業 給食なし
- 30日(金) 前期テスト②(保健体育・英語・社会)
生徒会役員立候補者締切※5時間授業



- 9月2日(月) 常任委員会・局会
※給食費・諸費引き落とし日
- 3日(火) 選挙管理委員会
- 4日(水) PTA運営委員会(16:00~)
- 5日(木) さっぽろっ子サミット、全校協議会
- 6日(金) 2年青少年バレー鑑賞(Hitaru)

お知らせ

◆夏季休業中の電話対応時間は、8:15~16:45 となっております。また、夏季休校日(13日~16日)の関係で、10日~18日は終日転送電話となります。

◆10月からの就学援助の申請を受け付けております。詳細はホームページに掲載しています。



第4回

西中スポーツフェスティバル



7月5日(金)、第4回 西中スポーツフェスティバルが開催されました。今年から手稲西小学校の6年生も参加し、ボール運びリレーではバツグンのチームワークを発揮しました。「他の種目も参加したいです。」「次は何の行事に参加できるんですか。」6年生から嬉しい声をたくさんもらいました。中学生も熱戦を繰り広げながら、3年生がリーダーとなって応援を盛り上げてくれました。どの学級も仲間の頑張りに対し、あたたかい声援と拍手を送り、お互いを讃え合う素晴らしい行事となりました。

また、今年もPTAの皆様からドリンクの差し入れを頂きました。ありがとうございました。



開会式



6年生も頑張りました！



ボール運びリレー



ピンポン球競争

各種目の成績	
ボール運びリレー	1位 3-1
ピンポン球競争	1位 2-1、3-1
ミッションポッパブル競争	1位 2-1
台風の目	1位 3-2
大縄跳び	1位 2-2
クラス選抜リレー	1位 3-2
玉入れ	1位 3-2



台風の目



大縄跳び



最終種目 玉入れ 気合をいれて陣陣！



6月22日(土)のソフトテニス部を皮切りに、今年の中体連がスタートしました。プレッシャーを気持ちではねのけ力を出し切った選手、小さなミスを悔やみ涙した選手、今年も各ステージで、中学生の感動的なプレーが光りました。

応援に足を運んでいただきました保護者の皆様、ありがとうございました。

引退試合が終わると3年生から1・2年生へバトンが渡されます。新しい夢や目標に向かって、それぞれが全力でがんばってほしいと思います！！

結果一覽

【ソフトテニス部男子】

団体戦 西ブロックB 優勝→全市出場
 個人戦 石田・杉本 バスト8
 石川・山下 2回戦敗退
 杉本・本谷 3回戦敗退
 上原・上原 3回戦敗退
 栗田・武藤 2回戦敗退
 全市団体戦 バスト16

【ソフトテニス部女子】

団体戦 予選リーグ敗退
 個人戦 樋口・牛島 3位→全市出場
 太田・沼田 バスト8
 金子・小笠原 3回戦敗退
 相馬・八木 2回戦敗退
 全市個人戦 樋口・牛島 バスト32

【陸上部】

善戦惜しくも、予選通過ならず！
 男子100m (工藤・今野)
 男子200m (石塚・窪田)
 男子800m (沖本)
 男子110mH (櫻庭・石塚)
 男子4×100mR (窪田-今野-工藤-石塚)
 女子100m (酒井)
 女子200m (酒井)

【個人部】

笠川 2回戦敗退 (剣道)

【野球部】

7月27日に校内親善試合を実施予定

